

小信中島連区

地域づくり協議会だより

* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

「抹茶のいただき方」開催



去る1月21日（土）、小信中島女性の会の講座「抹茶のいただき方」があり110名の参加がありました。午前是一般の方を対象に、午後は小信中島小学校5、6年生を中心とした子供たちを対象にして開かれました。その中で3年3組は担任の先生が声をかけてくださり、ほぼ全員の子供たちが参加してくれました。

箕満江先生の御指導のもと皆さん席につくと、わびの世界に入りやや緊張気味で慣れない作法にとまどいながらも、美味しい饅頭とお抹茶でほっこりされていました。

第40回小信中島連区市民体育祭 始動

去る2月11日（土）、平成29年度小信中島連区市民体育祭の第1回実行委員会が、連区や公民館関係者30名の出席で開かれました。

開催日は5月7日（日）、今年、40回目の開催となる記念の大会であり、例年以上の盛り上がりが期待されています。会議でもさっそく記念行事について提案が行われました。

つづいて3月11日（土）には、第2回実行委員会が開かれ実際に運営にあたる競技委員さんたちが報告されるなど、準備が着々と進んでいます。



写真は平成28年度市民体育祭



公民館の定期利用団体が話し合い

2月24日（金）午後、公民館定期利用団体代表者会議が開かれ、定期利用の25団体と未登録定期利用の7団体の代表者が集まりました。

公民館をよく利用している団体が年いちど会合し、現況届などの提出や利用者が気持ちよく利用できるよう話し合いが行われました。あなたもぜひ公民館を利用して下さい。

ふれあいいいききサロン 開かれる

3月2日(木)午後、小信中島つどいの里1階で「ふれあいいいききサロン」が、約40名の参加で開かれました。このサロンは一人暮らしの方・障がいのある方・子育て中の方・介護されてる方が、身近な場所に集まり「気軽に」「楽しく」「無理なく」ふれあいを通じて、生きがいや仲間作りをすることを目的として開かれました。

はじめに足踏みをしながらしりとり、皆さん笑顔がこぼれます。つぎに「パタカラ」体操。「富士の山」の歌をパ・タ・カ・ラの歌詞で歌うもの、唾液がよく出て健康に良いとのこと。そして、ボール回し・風船つきと汗をかくぐらい体を動かして、部屋中に笑い声が満ちあふれました。

その後はおやつタイム。皆さんお菓子とお茶を囲んで、ワイワイガヤガヤ話が弾みました。次回のサロンは、4月6日(木)午後1時から同じつどいの里で開かれます。ぜひご参加下さい。



4月連区の行事

★尾西緑道桜祭り 2日(日) 11:00～13:30

★地域づくり協議会総会 7日(金) 19:00～ 公民館 ★町会長会総会 16日(日) 10:00～ 公民館

★女性の会総会 21日(金) 13:30～ 公民館 ★市民体育祭全体会議 29日(祝) 19:00～ 公民館

iーバスの積極的なご利用を！

地域の皆さんの協議により、平成27年10月に「iーバス 尾西北コース」の運行ルート及びダイヤの変更を行ってから、1年半近くになります。変更当初は戸惑いもあったためか、一時期は減少傾向もみられましたが、最近は順調に増加してきています。

一方で、高齢者の方が運転する車の事故も社会問題化しており、公共交通への転換の促進や、日常生活の移動手段として欠かすことのできない地域を運行するバスを存続させるため、皆さんの積極的なご利用をお願いします。

